



**KETERBUKAAN INFORMASI
TRANSAKSI MATERIAL DAN PENGUMUMAN PARA PEMENANG
PENJUALAN MENARA TELEKOMUNIKASI
PT XL AXIATA TBK.**

Merujuk pada pengumuman keterbukaan informasi PT XL Axiata Tbk (“Perseroan”) pada situs web Bursa Efek Indonesia dan situs web Perseroan keduanya pada tanggal 7 November 2019 perihal Rencana Penjualan Sebagian Menara Telekomunikasi PT XL Axiata Tbk melalui Lelang Terbuka, selanjutnya Perseroan menyampaikan Para Pemenang penjualan sejumlah 2.782 menara telekomunikasi milik Perseroan (“Menara Yang Dijual”) adalah PT. Profesional Telekomunikasi Indonesia (“Protelindo”) dan PT Centratama Menara Indonesia (“CMI”), dengan total nilai transaksi sebesar Rp 4.050.255.163.200 (empat triliun lima puluh miliar dua ratus lima puluh lima juta seratus enam puluh tiga ribu dua ratus Rupiah) atau setara dengan 21% dari ekuitas Perseroan. Adapun penandatanganan Perjanjian Pembelian Asset (“PPA”) antara Perseroan dan Para Pemenang, masing-masing telah dilakukan pada tanggal 7 Februari 2020.

Bersamaan dengan penandatanganan PPA, antara Perseroan dan Para Pemenang, juga telah menandatangani suatu Perjanjian Induk Sewa Menyewa Menara dimana Perseroan telah setuju untuk menyewa kembali dari sebagian Menara Yang Dijual dari Para Pemenang dengan total sebanyak 2,763 menara untuk jangka waktu 10 (sepuluh) tahun, dimana Perseroan merupakan penyewa utama (*anchor tenant*) dari menara yang disewa kembali tersebut.

Penjualan menara telekomunikasi ini tidak memiliki dampak terhadap kelangsungan usaha Perseroan namun memiliki pengaruh terhadap kondisi keuangan Perseroan sebagaimana dijelaskan lebih rinci dalam Keterbukaan Informasi Perseroan tertanggal 11 Februari 2020 di surat kabar Media Indonesia.

Nilai Transaksi ini melebihi 20% tetapi tidak lebih dari 50% dari ekuitas Perseroan berdasarkan Laporan Keuangan Perseroan untuk periode yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Tanudiredja, Wibisana Rintis & Rekan, dan dengan demikian, Perseroan melakukan Keterbukaan Informasi yang sesuai dengan Peraturan Bapepam dan LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama.

Jakarta, 11 Februari 2020

PT XL Axiata Tbk.

Direksi